

あいさつ



こんにちは！鷺浦町では梅や菜の花が満開を迎えています。ウォーキングツアーなども開催され、大勢の方が来島されています。春の桜も待ち遠しいですね♪

向田亀山八幡社のお弓神事への参加



三原市民族無形文化財でもあるお弓神事へ参加させて頂きました。

恵方の方角と反対側に的を建て竹で作った弓と矢を用い、その年の魔を打ち払うという意味で矢を放ち、家内安全・無病息災・五穀豊穡を祈願します。

日本弓道連盟教師、鷺浦町向田地区出身の田中ひとみさんの素晴らしい模範も見ることができました。

神事後の餅まき（くじ付き）も皆さん楽しまれました。

『しま』寄稿用原稿完成



公益財団法人 日本離島センター季刊誌『しま3月号「特集 島を元気にする組織・Ⅱ」』掲載用原稿を執筆しました。元氣さぎしま協議会等の島内組織と島外連携団体の取組みについて体験談を交えながら紹介しております。

「島たまご・瀬戸内柑太郎」プロジェクト参加



三原観光協会主導「鷺島みかんじまプロジェクト」の一環である島たまごプロジェクト作業に参加させて頂きました。プロジェクト関係者と三原市市内外からのボランティアメンバー合わせ、総勢15名でクローバーの種まき・旧鷺小学校からいただいた六角鶏舎のペンキ塗り・飼育数を増やす為の鶏舎の掃除等を行いました。



【Facebook】



【Instagram】



【佐木島公式HP】

